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Корсаковский район

НАЦИОНАЛЬНЫЕ 
ПРОЕКТЫ ПО�КОРСАКОВСКИ
В Корсаковском районе были подве�

дены промежуточные итоги работы по

реализации нацпроектов.

По проекту "Развитие АПК" кредиты полу�
чили 68 владельцев личных приусадебных
хозяйств на общую сумму 6,9 млн. рублей.
На помощь в строительстве жилья молодым
специалистам выделены субсидии на сумму
185 тыс. рублей.

По нацпроекту "Здоровье" на район из
федерального и областного бюджетов выде�
лено более 3 млн. рублей. Эти средства по�
шли на приобретение необходимого меди�
цинского оборудования: поступили одна ма�
шина скорой помощи, установка УЗИ, фиб�
рогастроскоп, 3�канальный электрокардио�
граф, стационарный рентгеновский аппарат.
Дополнительно на приобретение одноразо�
вых шприцев, термоконтейнеров и холо�
дильного оборудования из местного бюдже�
та было истрачено 16 тыс. рублей. Восемь
медицинских работников прошли професси�
ональную переподготовку. 

По нацпроекту "Образование" в Корса�
ковскую среднюю школу получены
оборудование для кабинета химии (223 тыс.
рублей) и кабинета биологии (74 тыс. руб�
лей), интерактивная доска для кабинета ин�
форматики (69 компьютеров поступило в
район еще в 2005 году). К сети Интернет бы�
ло подключено пять школ: Спешневская, Га�
гаринская, Новомалиновская, Озерская и
Корсаковская. Детям�сиротам за отличную
учебу выплачивается стипендия, они обес�
печиваются бесплатными учебниками. В
Совхозную среднюю школу поступил специ�
ально оборудованный школьный автобус.

По нацпроекту  "Доступное и комфортное
жилье" шесть молодых семей уже собрали
полные пакеты документов на получение
кредита. В селе Корсакове выделены три
площадки для перспективной жилой за�
стройки под строительство индивидуальных
жилых домов и трех 27�квартирных жилых
домов, а также один участок в д. Большие
Озерки для строительства двух 18�квартир�
ных жилых домов. 

Урицкий район

ВНЕ ИГРЫ
Накануне нового года депутаты Уриц�

кого районного Совета наложили за�

прет на всякую деятельность, связан�

ную с организацией игорного бизнеса. 

Принятое по этому поводу постановление
действует на территории всего района с 
20 декабря. Так райсовет отреагировал на
многочисленные обращения земляков, кото�
рые требовали оградить их от игровых авто�
матов, метко прозванных в народе "однору�
кими бандитами". Игромания захлестнула и
школьников, которые у автоматов пропуска�
ют уроки, и стариков, проигрывающих пен�
сии. Здесь помнят трагедию годичной дав�
ности, когда старшеклассник, единственный
ребенок в семье, выиграл у автомата 1000
рублей, но по дороге домой был ограблен и
убит. 

Во многих российских городах подобные
запреты, как правило, отменялись после об�
ращения бизнесменов в суд. Пока неизвест�
но, будут ли районные хозяева "одноруких
бандитов" судиться с депутатами.

Колпнянский район

ДОКТОР ПРИЕДЕТ
С наступившего года возобновятся

выезды врачей центральной районной

больницы для приема сельских паци�

ентов.

По словам главврача ЦРБ В.И. Пикалова,
врачи не выезжали в глубинку потому, что в
больнице не хватало участковых терапевтов.
От этого в первую очередь страдали пожи�
лые люди, вынужденные самостоятельно до�
бираться в райцентр. В первые месяцы 2007
года, сообщил главврач через районную га�
зету "За изобилие", будут возобновлены вы�
езды врачей в сельские ФАПы, которые бу�
дут вести прием жителей района три раза в
месяц.

Кромской район

СОЛИДНАЯ ГОДОВЩИНА
В эти дни Шаховской средней школе

исполнилось 120 лет. 

В 1886 году при Троицкой церкви в Шахо�
во была открыта одноклассная церковно�
приходская школа. Законоучителем был ме�
стный священник отец Вениамин (Николь�
ский), ему помогала молодая учительница
Александра Каменкова. В первые годы обу�
чалось около 70 человек. 

Сегодня в школе 152 ученика, 28 учите�
лей, есть дошкольная группа; современны�
ми компьютерами оснащен класс информа�
тики.

В день 120�летия в здании школы был ор�
ганизован концерт. В ее стенах в честь тор�
жественной даты была открыта выставка
преподавателя художественно�графическо�
го факультета ОГУ А.С. Хворостова. 

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.)

— Такой поддержки разви�

тию малых форм хозяйство�

вания на селе в России не

знали после революцион�

ных столыпинских реформ.

Скажите, чем вызвано такое

усиление внимания госу�

дарства к личным подворь�

ям населения и крестьян�

ским хозяйствам?

— Малые формы хозяйствова�
ния являются неотъемлемой час�
тью региональной экономики,
они играют значительную роль в
производстве сельскохозяй�
ственной продукции,
продовольственном
обеспечении сельских
семей, наполнении
местных и региональ�
ных агропродовольст�
венных рынков в пер�
вую очередь экологически чистой
сельскохозяйственной продукци�
ей. В аграрном комплексе Орлов�
ской области удельный вес мало�
го бизнеса в общем объеме про�
изводства постоянно возрастает,
и в последние годы на долю насе�
ления приходится уже свыше по�
ловины стоимости сельхозпро�
дукции, произведенной во всех
категориях хозяйств. Так, в этом
секторе экономики сейчас про�
изводится 53,4% продукции жи�
вотноводства и 49,6% продукции
растениеводства. Хозяйства на�
селения являются основными
производителями картофеля и
овощей (соответственно 97 и
92%), высока их доля в производ�
стве мяса — 54%, молока — 42%,
яиц — 65%. 

Весома роль малого бизнеса в
решении социальных проблем
села, обеспечении занятости и
поддержании доходов сельского
населения, ведь в ряде случаев
ведение "подсобных" хозяйств
является основным или един�
ственным источником доходов
сельских семей.

— Какую кредитную под�

держку в рамках националь�

ного проекта уже получил

этот сектор аграрной эконо�

мики?

— По мероприятиям, опреде�
ленным направлением "Стимули�
рование развития малых форм
хозяйствования", региональным
филиалом ОАО "Россельхоз�
банк", Орловским отделением
Сбербанка России, а также кре�
дитными кооперативами на ко�
нец 2006 года только владельцам
ЛПХ было выдано около 2000
кредитов и займов на сумму поч�
ти 250 млн. руб. При этом на до�
лю "Россельхозбанка" приходит�
ся более 70% выданных креди�
тов.

Четвертая часть этой суммы
предоставлена личным подсоб�
ным хозяйствам на срок до двух
лет. Она предназначается в ос�
новном для приобретения мо�
лодняка скота и пополнения обо�
ротных средств, при этом сред�
ний размер кредита составил 70
тыс. руб. На сумму около 200
миллионов рублей выдано долго�
срочных (до 5 лет) кредитов. Пя�
тилетние кредиты преимущест�
венно использовались для покуп�
ки скота (58%) и сельскохозяй�
ственной техники (24%). 

Изучение положения дел на
местах показывает, что доступ�
ные кредиты, привлекаемые ЛПХ
в рамках приоритетного нацио�
нального проекта и направляе�
мые на укрепление производ�
ственного потенциала хозяйств,
приобретение оборотных мате�
риальных ресурсов, скота, трак�
торов и грузовых автомобилей,
газификацию жилья, позволяют
повысить деловую активность,
занятость и уровень доходов
сельских жителей, улучшить ус�
ловия их жизни. 

— Редакционная почта, да и

наши журналистские коман�

дировки по орловской глу�

бинке показывают, что в

первоначальных условиях

предоставления таких кре�

дитов было немало необос�

нованных ограничений, к то�

му же процедуры оформле�

ния документов на получе�

ние ссуды и особенно по�

следующего субсидирова�

ния выплаченных по креди�

там процентов излишне ус�

ложнены и заформализиро�

ванны, что, естественно, не

могло не сказаться на "при�

влекательности" проекта

для многих потенциальных

ссудозаемщиков. Впослед�

ствии в эти положения был

внесен ряд изменений, о

чем газета своевременно

рассказывала читателям.

Предусматривается ли

дальнейшее упрощение

этих процедур?

—  Уже в ходе 2006 года в пе�
речень материальных ресурсов,
на закупку которых могли привле�
каться субсидированные креди�
ты, были включены ранее отсут�
ствовавшие в нем тракторы мощ�
ностью до 100 л.с., субсидирова�
нию теперь подлежат и кредиты,
выдаваемые на приобретение га�
зового оборудования и подклю�
чение к газовым сетям. 

Вместе с тем порядок оформ�
ления субсидий остается доста�
точно сложным и требует от за�
емщиков существенных затрат
времени, а также дополнитель�
ных расходов, прежде всего на
переезды, поэтому в 2007 году
планируется значительное упро�
щение документооборота по по�

лучению субсидий.   Соответству�
ющие изменения уже внесены в
Правила предоставления из фе�
дерального бюджета субсидий
владельцам ЛПХ, утвержденные
постановлением Правительства
РФ № 612 от 13 октября 2006 го�
да. В соответствии с утвержден�
ной процедурой задача заемщи�
ка будет состоять лишь в пред�
ставлении в банк документов,
подтверждающих целевое ис�
пользование кредита. Вся после�
дующая работа по оформлению
субсидии ложится на банк как
уполномоченную  организацию,
действующую от имени и в инте�

ресах заемщика, и на департа�
мент аграрной политики и приро�
допользования Орловской обла�
сти. 

— Как вы оцениваете работу

банков в реализации самого

массового направления на�

ционального проекта?

—  Если в начале реализации
проекта наибольшие сложности с
получением кредитов в коммер�
ческих банках были связаны с не�
развитостью сети (в первую оче�
редь Орловского филиала ОАО
"Россельхозбанк"), то в настоя�
щее время филиалом открыто 13
дополнительных офисов, еще в 7
районах работают его уполномо�
ченные. Таким образом, только в
четырех районах области —
Урицком, Корсаковском, Залего�
щенском и Верховском — сейчас
отсутствуют соответствующие
подразделения или представите�
ли. Среди 17 филиалов "Россель�
хозбанка", действующих в Цент�
ральном федеральном округе,

наш Орловский филиал  занима�
ет третье место по сумме выдан�
ных кредитов, уступая по этому
показателю лишь Курскому (1962
кредита на сумму 318 млн. руб.) и
Тамбовскому (2964 кредита на
223 млн. руб.) филиалам. 

Отсутствуют проблемы и по
оформлению субсидий: в каждом
районном органе управления
АПК определены ответственные
специалисты, которые консуль�
тируют граждан и оформляют до�
кументы на получение субсидий.
На сегодняшний момент мы
столкнулись с проблемой, когда
сами заемщики не спешат пред�

ставлять в районный орган уп�
равления АПК документы, под�
тверждающие целевое использо�
вание кредитов (договоры купли�
продажи, платежные документы,
соответствующие справки из
сельской администрации и т.д.),
а без них оформление субсидий
невозможно. Хотелось бы также
отметить, что выплата субсидий
заемщикам, представившим пол�
ный пакет документов, как из фе�
дерального, так и областного
бюджетов сейчас производится в
полном объеме и своевременно.

— Но между тем соответ�

ствующие показатели раз�

личных районов по объемам

взятых кредитов заметно

отличаются. Это является

свидетельством опреде�

ленных недоработок на

уровне отдельных районов?

— Анализ показывает, что, к
сожалению, не все районы про�
вели достаточную организацион�
ную и разъяснительную работу в

этом направлении среди своего
населения. В числе районов�аут�
сайдеров по количеству привле�
ченных на развитие ЛПХ креди�
тов: Урицкий — 21 кредит, Вер�
ховский — 23, Новосильский —
29 и Шаблыкинский — 33 креди�
та. При этом в работающих в тех
же условиях Болховском и По�
кровском районах владельцам
ЛПХ уже выдано более двухсот
кредитов.

— Какие задачи стоят перед

банками и органами управ�

ления по дальнейшему рас�

ширению кредитования

личных подсобных хозяйств

населения в 2007 году?

— Необходимым условием
увеличения темпов кредитования
малого бизнеса является разви�
тие сельскохозяйственной по�

т р е б и т е л ь с к о й
к о о п е р а ц и и ,
включая кредит�
ную, которая
должна взять на
себя не только
проблемы совме�

стного финансирования, но и вы�
годной реализации продукции,
производимой в личных подсоб�
ных хозяйствах. Поэтому в муни�
ципальных образованиях необхо�
димо активизировать работу по
созданию соответствующих коо�
перативов. Следует шире пропа�
гандировать положительный
опыт владельцев ЛПХ, успешно
использующих соответствующие
кредиты и получающих государ�
ственную поддержку в виде суб�
сидии. Таким образом, есть все
основания полагать, что в 2007
году не только вырастут объемы
кредитования малого бизнеса, но
и станет наглядной реальная от�
дача от выделенных кредитов, ко�
торая должна заключаться в
дальнейшем увеличении объ�
емов реализации продукции,
производимой в этом секторе
экономики.

Беседу вел

Юрий СЕМЁНОВ.

(Окончание. Начало на 1�й стр.)

— Кто может  стать  участником

программы  по обеспечению жи�

льем молодых семей, куда нужно

обращаться?

— Принять участие в программе
"Обеспечение жильем молодых семей
(2006—2010 годы)" может молодая се�
мья, возраст супругов в которой не
превышает 30 лет,  в установленном по�
рядке признанная нуждающейся в улуч�
шении жилищных условий и имеющая
средства (собственные, кредитные)
для оплаты части стоимости приобре�
таемого жилья.

При соответствии условиям участия
в программе "Обеспечение жильем
молодых семей (2006—2010 годы)" се�
мья может получить совокупную субси�
дию в размере 35—40% расчетной
(средней) стоимости на приобретение
жилья.

Более подробную информацию о
программе "Обеспечение жильем моло�
дых семей" можно получить в админист�
рации г. Орла (каб. 550, тел. 43�55�37),
муниципальных образованиях области
(отдел по работе с молодежью),  аппара�
те губернатора и коллегии области (тел.
42�29�12).

— Сколько времени необходимо

на то, чтобы обеспечить все мо�

лодые семьи Орла жильем?

Сколько семей уже получили

квартиры?

— По информации, предоставлен�
ной администрацией г. Орла, по состо�
янию на 1.12.2006 года зарегистриро�
вано 442 молодые семьи, принимаю�
щие участие в программе.

В 2006 году администрация г. Орла
выделила средства, достаточные для
финансирования 40 семей. По предва�
рительной информации, на 2007 год
запланировано выделить средства 38
молодым семьям. Таким образом,
"пропускная способность" программы
ограничена бюджетом г. Орла. Ситуа�
ция в районах области более оптимис�
тичная.

С 2004 по 2005 год в рамках про�
граммы учтено 1680 молодых семей,
нуждающихся в улучшении жилищных
условий, принято к рассмотрению му�
ниципальными комиссиями 349 доку�
ментов для участия в программе, уп�
равляющими компаниями заключено
146 договоров на строительство жи�
лья, в том числе: 113 — по городу Ор�
лу; 20 — по городу Ливны; 11 — по го�
роду Мценску; 2 — по другим муници�
пальным образованиям.

Для приобретения жилья молодым
семьям выделено субсидий на сумму
13,5 млн. рублей, в том числе из
средств областного бюджета — 9,5
млн. рублей, из бюджетов муниципаль�
ных образований — 4 млн. рублей; при�
влечено собственных средств семей
для участия в программе 40,8 млн. руб�
лей.

По результатам конкурса, органи�
зованного Федеральным агентством
по воспитанию и образованию Мин�
образования РФ, тринадцати семь�
ям, родившим детей в рамках про�
граммы, выделены дополнительные
субсидии на сумму 2,41 млн. рублей
из средств федерального бюджета.

В 2006 году для приобретения (стро�

ительства) жилья 168 семьям из обла�
стного бюджета выделено 20,145 млн.
рублей, из федерального — 9,336 млн.
рублей.

—  Увеличится ли выделение де�

нежных средств в бюджете Ор�

ловской области в 2007 году на

развитие молодежной политики?

— Механизм реализации молодеж�
ной политики в области осуществляет�
ся через организационно�финансовую
систему обеспечения мероприятий и
направлений областной целевой ком�
плексной программы "Молодежь Ор�
ловщины" (2006—2010 гг.), по которой
на 2007 год запланировано денежных
средств в размере 6,095 млн. рублей.

КВАРТИРНЫЙ
ВОПРОС

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

— Мы имеем собственную
фабрику по производству эко�
логически чистого мяса птицы
(в рамках нацпроекта объемы
производства увеличатся в два
раза — до 10 тысяч тонн) и про�
даем сегодня птицу по 69 руб�
лей за килограмм. Но при этом
порой вынуждены искать рын�
ки сбыта в других регионах. 

Руководитель ООО "Масло�
во" А.Н. Дрогайцев не менее
резко высказался по поводу
трудностей с реализацией
местной продукции.

— Мы производим только
"гостовские" колбасы, молоч�
ные изделия, плодоовощные
соки и нектары. Постоянно ра�
ботаем над техническим пере�
вооружением производства, —
сказал А.Н. Дрогайцев, — и го�
товы поставлять нашу продук�
цию в любые магазины. Об�
ласть предпринимает опреде�
ленные шаги, чтобы помочь
нам, но торговля все еще не�
охотно идет на сотрудничество.  

Руководитель управления
торговли и потребительских
ресурсов В.П. Агапов говорил
о том, что быстро развиваю�
щаяся товаропроизводящая
сеть требует жесткого соблю�
дения условий поставок, пра�
вил маркировки товаров,
включая наличие штрих�кодов,

а также современной упаков�
ки.

— Это касается именно мяс�
ных и колбасных изделий ор�
ловских производителей, —
подчеркнул В.П. Агапов. —
Проблем с реализацией наших
молочных и хлебобулочных из�
делий нет. На прилавках почти
сто процентов этой продукции
— местного производства. 

В.П. Агапов также отметил,
что на рынках Орла и области
до 30 процентов торговых мест
зарезервированы для орлов�
ских производителей. Как из�
вестно, торговые места на
Центральном рынке г. Орла —
лакомый кусок для любого про�
изводителя, переработчика,
просто торговца… Всего на
рынке осуществляют торговлю
23 орловских предприятия. Но,
со слов председателя правле�
ния ОПО "Союз Орловщины"
В.Н. Найденова стало понятно,
что и Центральный рынок не
резиновый, вместить всех же�
лающих торговать (в том числе
и производителей местной
продукции) не в состоянии.

Однако с этим нет проблем
у А.А. Олефирова — гендирек�
тора "Рынка на 3�й Курской",
который бодро отчитался о
том, что "вся Москва отдыхает"
(имея в виду продавцов мос�
ковских товаров), в то время
как в многочисленные павиль�

оны орловских сельхозтоваро�
производителей выстраивают�
ся немалые очереди. Качество
и цена — вот что, несомненно,
привлекает покупателей. Из 96
торговых мест ровно половина
отдана нашим переработчи�
кам, в том числе "Орловской
Ниве" и "Маслово".

Цена на хлеб, пожалуй, одна
из самых волнующих тем.  Сло�
во взяла руководитель област�
ной службы по тарифам 
Е.Н. Жукова:

— Несмотря на то, что цены
на основные продукты питания
не подлежат госрегулирова�
нию, наша область благодаря
резервному фонду сохраняет и
сохранит стабильную цену на
так называемый социальный
хлеб�"кирпичик". Потребитель
будет получать гарантирован�
ный  семирублевый хлеб
вплоть до нового урожая. 

Гендиректор ОАО "Орел�
облхлеб" В.А. Ульянов отметил,
что около 60 процентов выпус�
каемой предприятием продук�
ции приходится на "массовый"
хлеб, рентабельность которого
всего один процент. Тем не ме�
нее "Орелоблхлеб" держит ста�
бильную цену на эту продук�
цию в основном за счет дохо�
дов от реализации других ви�
дов хлебобулочных изделий. 

В.П. Агапов подчеркнул, что
результаты недавних проверок

хлебной продукции, проведен�
ные специалистами Роспот�
ребнадзора, — положитель�
ные. Претензий к качеству ор�
ловского хлеба у контролирую�
щих служб нет.

Директор по логистике мол�
комбината "Орловский" А.В. Вель�
совский рассказал об эффектив�
но работающей программе
"Частное молоко" (комбинат ве�
дет закупки молока у населе�
ния, организовывая молоко�
приемные пункты на местах).

— Мы четко соблюдаем ус�
ловия договоров со всеми про�
изводителями, расчеты за сы�
рье производим своевремен�
но, — сказал А.В. Вельсовский.
— Ну а цены... На них тоже
влияют и стоимость ГСМ, и
другие причины.

Подводя итоги обсуждения,
В.М. Серов отметил, что сфор�
мировавшиеся цены на агро�
продовольственную продук�
цию — результат политики на�
шего государства, до сих пор
не дотирующего сельхозтова�
ропроизводителей.

— В этом мы сильно проиг�
рываем Западу, где дотируется
до 70 процентов сельхозпро�
дукции, — сказал Серов. — Но
справедливости ради нужно
признать, что область твердо
идет по пути позитивных ре�
форм, ориентируясь на круп�
ное производство. Только по

нацпроекту "Развитие АПК" в
сельское хозяйство области
будут вложены многие милли�
арды рублей инвестиций. Все
это плюсом к 5�тысячному мо�
лочному стаду Дрогайцева,
птицефабрикам "Орловской
Нивы". 

По всей области возводятся
крупные молочные комплексы,
комплексы по производству
свинины, высокопродуктивно�
го молодняка. Год�два — и де�
шевого мяса будет хватать не
только Орловщине, но и мно�
гим другим регионам страны. 

Сотни миллионов рублей
кредитных ресурсов взяли по
нацпроекту владельцы личных
подсобных хозяйств. Рекорд�
ных урожаев зерновых и сахар�
ной свеклы добиваются наши
сельхозтоваропроизводители
(агрофирмы "Юность", "Мцен�
ская" и др.). В области работа�
ют около 20 кооперативов, за�
купающих молоко и мясо у на�
селения. Мы будем и далее
стимулировать производите�
лей, занимающихся молоком.
Ценообразование агропродо�
вольственной продукции фор�
мируется из множества факто�
ров, и главный из них — про�
дуктивная работа сельхоз�
предприятий всех форм соб�
ственности.

Наталья ЗАРУБИНА.

ОФИЦИАЛЬНО

ИНФОРМАТИЗАЦИЯ ОБЛАСТИ
Распоряжением коллегии области № 320�р

от 14.12.2006 г. утвержден план мероприятий
по информатизации Орловской области на
2007 год. Департаменту имущественной,
промышленной и информационной политики
поручено включить мероприятия плана в
разрабатываемый проект областной целе�
вой программы "Информатизация Орлов�
ской области на 2007—2010 годы".

Пресс�служба  губернатора.

ОТ ЧЕГО ЗАВИСЯТ ЦЕНЫ НА ПРОДУКТЫ?
ЗАСЕДАНИЕ 

КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ
(Окончание. Начало на 1�й стр.).

В рамках национального проекта "Разви�
тие АПК" возводятся современные животно�
водческие комплексы.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
Е.С. Строев отметил, что 2006 год был в це�
лом благоприятным для развития Орловщи�
ны, заложена хорошая основа для поступа�
тельного развития региона в 2007 году. Бюд�
жет области 2006 года перевыполнен, что
позволило реализовать намеченные планы,
в том числе в социальной сфере. Говоря о
стратегии развития области в 2007 году, гу�
бернатор отметил, что будет продолжена ли�
ния на привлечение крупных инвестиций.
Особое внимание будет уделено развитию
малого и среднего бизнеса.

Губернатор поручил главам муниципаль�
ных образований провести совещания, где
следует детально рассмотреть все показате�
ли социально�экономического развития тер�
риторий. 

"В 2006 году обеспечен существенный
приток инвестиций в промышленность, стро�
ительство и сельское хозяйство. Это создает
условия для вывода производственной сфе�
ры на качественно новый уровень. Наша за�
дача — содействовать этим позитивным
процессам", — подчеркнул Е.С. Строев.

Вторым на заседании был рассмотрен

вопрос "О ходе выполнения областной

целевой программы "Развитие физичес�

кой культуры и спорта в Орловской обла�

сти" в 2006 году".

По информации начальника управления
по физической культуре и спорту А.Д. Куни�
цына, проведена значительная работа по ре�
конструкции и строительству ряда спортив�
ных объектов, идет подготовка к строитель�
ству крытого тренировочного катка в Орле, в
Федеральное агентство по физической куль�
туре и спорту направлены заявки на строи�
тельство еще четырех физкультурно�оздо�
ровительных комплексов с долевым участи�
ем в строительстве. Значительные средства
выделены на развитие материально�техни�
ческой базы спортивных школ.

В 2006 году 49 орловских спортсменов
стали победителями и призерами на чемпи�
онатах и первенствах России, Европы и ми�
ра, а Филипп Егоров впервые в истории ор�
ловского и российского спорта стал сереб�
ряным призером XX зимних Олимпийских
игр в Турине. 

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев
потребовал ускорить работу по возведению
крытого ледового дворца в Орле. Необходи�
мо решить вопросы завершения строитель�
ства спортивного комплекса в городе Ливны
и реконструкции стадиона "Динамо" в Орле.

"Вопрос развития спорта — это вопрос
здоровья нации. Необходимо максимально
содействовать дальнейшему развитию мас�
сового спорта и, в первую очередь, среди
молодежи", — подвел итог губернатор. 

Пресс�служба  губернатора.

СЕЛЬСКИМ ПОДВОРЬЯМ —
НАДЕЖНЫЕ СТИМУЛЫ


